

Lancement du documentaire « *Là où tout a commencé* »

Collaboration spéciale
Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

Le dimanche 15 mai à la salle Jobin de l'hôtel de ville de Saint-Augustin-de-Desmaures, la Société d'histoire de SAD a vécu un grand moment d'émotion. En cette première fois, depuis plus de deux ans, où elle renouait avec un public en chair et en os, elle a lancé le documentaire « *Là où tout a commencé* », en production depuis 2016. D'une durée d'environ une heure, cet enregistrement raconte l'établissement du village de Saint-Augustin sur les rives du Saint-Laurent, au 17e siècle, et son évolution jusqu'au début du 19e siècle.

L'invitation était réservée aux membres de la SHSAD, aux organismes, aux figurants, aux comédiens, aux bénévoles, aux artisans et aux différents partenaires financiers qui ont rendu possible sa réalisation. Plus de 150 personnes ont répondu à l'appel, visiblement heureuses de participer à ces retrouvailles.

Après le visionnement du documentaire sur grand écran, hommages et remerciements ont été rendus, entre autres par Michel Belleau, producteur délégué et réalisateur du documentaire. Puis, chaque personne présente a eu droit à un coffret contenant un DVD et un feuillet explicatif présentant les sept chapitres du documentaire, les trois vidéos complémentaires, les dates repères et la plaque commémorative dévoilée dans le parc des Hauts-Fonds le 26 juin 2016.

Ce coffret est disponible aux heures d'ouverture de la Maison Thibault-Soulard, au coût de 20\$. Le documentaire est aussi accessible sur le site internet de la Société d'histoire : <https://histoirestaugustin.com/multimedia/video-audio/>.



Des comédiens et figurants entourant Michel Belleau, réalisateur
Crédit photo : Catherine Potvin Photos